

EL MUNDO DESDE EL SOL

Por Modesto SEARA VAZQUEZ

ARGENTINA

Adivinanza: ¿Cae o no cae?

En América Latina siguieron las adivinanzas acerca de si la presidenta de Argentina cae o no, aunque lo más probable es que la mayoría de los adivinos se haya resignado a verla terminar su mandato; sobre todo porque ya no es más que una presidencia formal, con el poder real en manos de los militares. Pero la violencia ha continuado en el país y un ataque e incendio de un tren por los guerrilleros, en Villa de Mayo, debe añadirse el asalto a una delegación de policía, en La Plata, y los secuestros habituales, esta vez de gente de izquierda, cuyo paradero es hasta ahora desconocido. En una operación calificada contradictoriamente por los observadores, la viuda de Perón hizo en su gabinete, modificaciones que afectaron a los ministerios del Interior, Defensa, Justicia y Asuntos Exteriores. Para unos es un intento de buscar un equilibrio entre las diversas facciones peronistas; para otros representa la victoria definitiva de la tendencia verticalista, que refuerza la autoridad presidencial. Sea lo que quiera, es evidente que la presidenta Perón ya sólo aparece a ojos de sus conciudadanos como encabezando un régimen de transición, hasta las elecciones próximas, lo que no contribuye mucho que digamos, al reforzamiento de su autoridad.

Buscando quizá una diversión externa, como suelen hacer los gobiernos en dificultades internas, se invitó al embajador británico a que abandonara el país, alegando como razón de esta decisión, la negativa británica a continuar las conversaciones respecto al futuro de las islas Malvinas, reclamadas por Argentina. Después que el embajador argentino en Londres había regresado a Buenos Aires, el londinense diario Times publicaba una sensacional información, acusando a Argentina de que su barco "Cabo San Gonzalo" había desembarcado en Port Stanley, en las Malvinas, 750 toneladas de material y más de 50 técnicos, con el objeto de reforzar las pistas aéreas allí construidas, para permitir el aterrizaje de aviones pesados. También al final de la semana, se hizo público un dictamen del Comité Jurídico Interamericano, que apoya la reivindicación argentina a las disputadas islas.